



Que sont la FFH et la FIFe ?

La Fédération Féline Helvétique (FFH), est la seule fédération en Suisse qui est reconnue par la Fédération Internationale Féline, en abrégé FIFe.

La Fédération Féline Internationale a été fondée en France en 1949 par Mme Ravel. On aurait pu également l'appeler « l'Organisation des Nations Unies des fédérations félines ». La Fédération Féline Internationale est composée de fédérations nationales et de clubs qui représente actuellement 40 pays en Europe, en Asie et en Amérique du Sud. Ces fédérations et clubs nationaux ont décidé d'adhérer à des règlements uniformes concernant les normes d'élevage, les noms de chatteries, les expositions, les juges et leur formation. Tous les standards des races sont fixés par la FIFe. Cet intérêt commun s'est approfondi au fil des années pour servir de base aux normes élevées et à la réputation internationale de la FIFe. De plus, de bonnes relations ont toujours été entretenues avec toutes les autres grandes organisations félines dans le monde.

La FFH est la plus grande organisation en Suisse s'occupant des chats de race et de leur élevage. En 1952, la FFH a été fondée par la fusion de plusieurs clubs félines suisses déjà existants. Aujourd'hui, la Fédération nationale suisse se compose de onze sections régionales et de deux sections suprarégionales, respectivement membres.

Les statuts et règlements de la FFH correspondent aux conditions et à la législation suisse, mais sont adaptés et subordonnés à ceux de la FIFe. La FFH édicte, en coordination avec la fédération internationale FIFe, toutes les réglementations valables pour la Suisse en matière d'élevage et de contrôle des chats, ainsi que pour les expositions.

Le Livre origine Helvétique (LOH), dans lequel tous les noms d'élevage sont enregistrés, est tenu par le secrétariat du livre d'origine de la FFH conformément aux règlements de la FIFe et ce secrétariat établit également tous les pedigrees de la FFH.

Chaque année, les présidents des 13 sections (membres de la FFH) se réunissent pour la réunion des présidents, au cours de laquelle sont fixées, entre autres, les dates des expositions de la FFH, qui doivent ensuite être approuvées par la FIFe.

Une fois par année, l'Assemblée des délégués de la FFH se tient. Les délégués élus de toutes les sections de la FFH participent à cette réunion. Tous les trois ans, de nouveaux postes sont créés ou confirmés au sein des commissions. Chaque année, des motions et des questions juridiques sont négociées et votées, et les organes de la FFH sont déchargés après avoir consulté les rapports sur leurs travaux.

Et avec tout cela, le but le plus important de la FFH est de ne pas oublier de faire tout ce qui contribue au bien-être du chat et de promouvoir tout ce qui concerne l'élevage et l'amélioration des races de chats.